

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Banyumurni Sosialisasikan Kamtibmas Melalui Door To Door System &#40;DDS&#41;

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Apr 2, 2024 - 11:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Banyumurni Sosialisasikan Kamtibmas Melalui Door To Door System &#40;DDS&#41;*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA SH, MM., menyambut baik dan memberikan apresiasi atas kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B. Pada hari Senin, tanggal 01 April 2024, pukul 14.30 WIB, di Kp. Bakanbaru Rt.13 Rw.03 Desa Banyumurni Kec. Cibitung Kabupaten

Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Surade mengungkapkan, "Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni menjadi langkah positif dalam membangun kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan."

Berbagai himbauan dan sosialisasi Kamtibmas disampaikan oleh Aipda B. Silalahi P.B. kepada warga setempat selama kegiatan tersebut. Salah satunya adalah tentang pentingnya menjaga kondusifitas pasca Pemilu 2024.

"Saya mengajak warga desa binaan untuk bersama-sama menjaga kondusifitas setelah pelaksanaan Pemilu Nasional, serta menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat," ungkap Aipda B. Silalahi P.B.

Selain itu, sosialisasi juga dilakukan terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), antisipasi terhadap kejadian curanmor dengan menyarankan warga untuk parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda, serta meningkatkan peran aktif masyarakat dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mewujudkan Desa Banyumurni yang bersih dan bebas dari narkoba serta kriminalitas lainnya.

"Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat. Kami mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memperkuat sinergi dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tegas Kapolsek Surade.

Kegiatan DDS yang berlangsung dalam situasi aman dan kondusif juga mendapatkan dokumentasi yang terlampir sebagai bukti nyata dari pelaksanaan kegiatan tersebut.